



PRESSEMITTEILUNG

[KORTIZES 18/2017]

Eine Welt ohne Abfall: „Cradle to Cradle“ Greenpeace-Mitbegründerin und Umweltwissenschaftler stellen ihr zukunftsweisendes Konzept in Nürnberg vor

Das Institut für populärwissenschaftlichen Diskurs *Kortizes* lädt ein zu einem „Kasino der forschen Rede“ im *Humanistischen Salon* im Café PARKS.

NÜRNBERG, 28. November 2017: Am übernächsten Sonntag, 10. Dezember, sind zwei hochkarätige Umweltexperten zu Gast im Humanistischen Salon: Dr. Monika Griefahn, ehemalige Umweltministerin im Niedersächsischen Kabinett Schröder und ihr Ehemann Prof. Dr. Michael Braungart, Professor für Chemie und Verfahrenstechnik an der Erasmus-Universität Rotterdam, präsentieren gemeinsam ihr zukunftsweisendes Umweltkonzept *Cradle to Cradle* („Von der Wiege bis zur Wiege“) für eine Welt ohne Abfall. Interessierte sind ab 11 Uhr im Café PARKS im Nürnberger Stadtpark herzlich eingeladen, bei Brunch und Klaviermusik mitzudiskutieren! (Eintritt: 9 Euro / erm.: 6 Euro für Studierende; zzgl. Getränke und Verzehr; keine Voranmeldung, Karten nur vor Ort.)

Weitere Infos unter <http://humanistischer-salon.de/10-12-2017/>

Energie sparen, enthaltsam sein, die Produktionsprozesse effizienter und weniger schädlich gestalten – solche Prinzipien von Nachhaltigkeit klingen nicht besonders attraktiv. Die Natur geht als Beispiel voran, indem sie verschwenderisch produziert. Das *Cradle-to-Cradle*-Prinzip orientiert sich an der Natur: Produkte und Produktionsprozesse sollen so entwickelt werden, dass Verschwendung kein Problem mehr ist. Sie sind für Mensch und Natur komplett unschädlich und sogar nützlich. Das *Cradle-to-Cradle*®-Designkonzept bereitet den Weg zu einem neuen Wirtschaftssystem, in dem Innovation, Positivität, Qualität und Kreativität im Mittelpunkt stehen.

Weitere Termine des Humanistischen Salons im Café PARKS:

21. Januar 2018: Zwischen »Biologismus« und »Gender-Wahn«? und
18. Februar 2018: Das Menschenbild des neuen Humanismus.

Humanistischer Salon im PARKS:

Der *Humanistische Salon* (Motto: „Starke Themen, steile Thesen, markante Charaktere“) findet sonntags ab 11 Uhr im Café PARKS (Stadtpark Nürnberg) statt. Er versteht sich als Treffpunkt für aufgeschlossene Menschen, die kreative Ideen und klare Worte schätzen und gerne über den Tag hinausdenken. Ähnlich wie in den Salons der Aufklärung werden hier die Fortschritte der Wissenschaften und die Argumente der Philosophie präsentiert und diskutiert.

Das gesamte Programm des Humanistischen Salons als Flyer: [[pdf, 528 KB](#)].

Humanistischer Salon

Sonntag, 10. Dezember, ab 11 Uhr
im Café PARKS (Stadtpark Nbg.)



Foto: Blanka Schueler



Foto: privat

Dr. Monika Griefahn und
Prof. Dr. Michael Braungart
über „Cradle to Cradle“



Jede/r kann teilnehmen:

Populärwissenschaftliche Themen aus Philosophie, Weltanschauung und Zukunftsforschung, erlebbar immer am Sonntag vormittags ab 11 Uhr im Café PARKS (Stadtpark Nürnberg): Der *Humanistische Salon* ist ein Format des Instituts für populärwissenschaftlichen Diskurs *Kortizes*.